

Jackson, 11 ans

Jackson est un petit garçon de 11 ans. Chaque jour, il doit marcher pendant 2 heures pour rejoindre son école. Il amène sa petite sœur Salomé avec lui.

Mais le trajet est très dangereux : il faut traverser la savane, qui est habitée par beaucoup d'animaux sauvages.



Jackson vit au Kenya. Le Kenya est un pays d'Afrique.



A l'école, les enfants peuvent manger un repas gratuitement. Heureusement, car beaucoup sont trop pauvres pour s'acheter à manger. D'ailleurs, des enfants gardent une partie de leur repas pour le donner à leur famille.

Au Kenya, l'école est gratuite. Mais cela ne fait pas très longtemps. Les classes sont très chargées : il y a 73 élèves dans une seule classe !